



El Sur

CONCEPCIÓN

Lunes 20 de enero de 2025 / Año 143 - Edición 49369 / \$500



6 REFORMA
Ministra Jara dice que AFP "hacen daño a pensiones"

La secretaria de Estado dijo que lamenta que en el acuerdo del proyecto de ley no se eliminen a las aseguradoras.



5 DIÁLOGO
Gabinete regional se desplegó por la comuna de Tirúa

Los delegados y seremis tuvieron reuniones con las comunidades, vecinos y alcalde para dar a conocer avances locales.

OTRO 20% ESTÁ EN SU ETAPA FINAL PARA LA RECEPCIÓN

Gobierno ha entregado el 20% de viviendas definitivas tras incendios del 2023

▶ Desde la Seremi de Vivienda y Urbanismo se informó que se entregaron al terminar el 2024 subsidios a 733 familias que cumplían con los requisitos. Se espera al primer trimestre iniciar obras en todos los inmuebles.

▶ Entre las dificultades para poder avanzar con mayor celeridad, la seremi Claudia Toledo argumentó que la ruralidad retrasa el proceso por la dispersión de inmuebles y el difícil acceso para los servicios básicos.

ACTUALIDAD 3



Centro Eula proyecta su trabajo 2025-2030

▶ Este año, el centro de investigación de Ciencias Ambientales cumple 35 años, donde ha impactado -por ejemplo- en desarrollar la normativa de protección ambiental para el río Biobío. Hoy preocupa el cambio climático.

ACTUALIDAD 4

TRÁMITES AUMENTAN PORQUE ESTE ES EL ÚLTIMO AÑO PARA LOS REZAGADOS

Refuerzan gestión ante alza en licencias de conducir

▶ Entre las medidas que los municipios del Gran Concepción han tomado, se cuenta el aumento de funcionarios trabajando en esta unidad, así como ampliar los horarios de atención. También han sumado tecnología para agendar horas.

ACTUALIDAD 5

EL TIEMPO PARA HOY



MINIMA: 11°
 Nubosidad parcial
 MÁXIMA: 21°

INDICADORES

	UF	MONEDAS
COMUNDO	\$384.416	DÓLAR: 0,85 \$102,236
LUNES	\$30.411,68	EURO: \$104,088
VIERNES	\$38.402,20	PESO: -
MIÉRCOLES	\$38.406,72	ARGENTINO: \$0,97

TENGA SU EJEMPLAR CADA MAÑANA
 Suscripciones
227 534 404
 suscripciones@diariodelsur.cl

20 "ANIMALES CHILENOS SUPERASOMBROSOS"

Seleccionan a serie infantil para festival internacional

▶ La producción gestada en Concepción, en colaboración con TVN, ya cuenta con dos temporadas emitidas en NTV y fue nominada al Science Film Festival con sede en Indonesia. Desde la productora VyG Audiovisual mostraron orgullo por el hito.

